



Petition Juister Kurorchester

Von: "Marketing" <marketing@juist.de>

An: dirk.reh.koeln@online.de

Datum: 07.07.2022 08:00:03

Sehr geehrter Herr Reh,

herzlichen Dank für ihr Engagement für das Kurorchester und unsere Insel. Auf Gäste mit so viel Leidenschaft und so großer Verbundenheit sind wir sehr stolz.

Ja, das Kurorchester hat eine große und lange Tradition auf der Insel. Sicherlich ist es für Sie richtig, dass die Musik des Kurorchesters zur Erholung, Entspannung und zum Juistgefühl dazugehört. Sie trägt für viele zum Charme der Insel bei und ist Familientradition. Sie und viele weitere kennen Juist wahrscheinlich gar nicht ohne das Kurorchester. Aus diesen Gründen können wir sehr gut nachvollziehen, dass für vielen von Ihnen Juist ohne das Kurorchester nur schwer vorstellbar ist.

Allerdings wird über dem Verbleib des Kurorchesters nicht erst seit diesem Jahr im Gemeinderat diskutiert, sondern bereits seit mehr als sechs Jahren. Diese Diskussionen sind nicht in die Öffentlichkeit getragen worden, obwohl die jeweiligen Sitzungen des Bäderausschusses und Gemeinderates öffentlich waren. Der Gemeinderat und die Verwaltung haben sich ausführlich und intensiv bei Ratsinformationsveranstaltungen, Sitzungen des Bäderausschusses und des Gemeinderates mit dem Thema „Kurorchester“ auseinandergesetzt. All die obengenannten Gründe führten dazu, dass das Kurorchester immer wieder einen neuen Zweijahresvertrag erhielt. Teilweise waren diese Entscheidungen bereits innerhalb des Gemeinderates umstritten. In diesem Jahr hat sich dann sowohl in der Verwaltung als auch im Gemeinderat die Überzeugung durchgesetzt, etwas Neues zu beginnen. Hier hat sich das Konzept wöchentlich wechselnder Musikensembles durchgesetzt. Dabei wird es sich nicht mehr um klassische Musik handeln. Es wird einen bunten Mix aus deutschen Pop, Country, Jazz und vielem mehr geben.

Mit diesem neuen Konzept wollen wir nicht die Insel umkrempeln und völlig erneuern. Wir wollen sie auch nicht für Investoren attraktiver machen und Juist zu einer Partyinsel entwickeln. Juist soll seine Seele und seinen Charme behalten. Das ist uns wichtig. Zum Charme und auch zur Seele gehört Leben und Leben ist Veränderung. Wenn immer alles so bleibt wie es war, verliert es an Lebendigkeit und Charme. Wir sind der Überzeugung das jetzt der richtige Zeitpunkt für diese Veränderung ist. Dass wir dabei nicht überall auf Zustimmung treffen würden, war uns bei der Entscheidung klar. Dieses Risiko sind wir notwendigerweise eingegangen, damit der Charme und die Seele der Insel lebendig bleiben.

Die Entscheidung, den Vertrag mit dem Kurorchester nicht weiter zu verlängern, fiel wie Sie geschrieben haben, einstimmig im Gemeinderat im März dieses Jahres und war damit durchaus kurzfristig. Die Entscheidung wurde umgehend dem Kurorchester mitgeteilt. Von 01. bis 12. Juni spielte das Gabor Bedö Quintett auf der Insel. Damit konnte sich das Kurorchester nochmals von der Insel verabschieden und wir uns vom Kurorchester. Die Kurverwaltung hat dies genutzt, um sich nochmals beim Kurorchester für die sehr gute und langjährige Zusammenarbeit zu bedanken. Dies ist vom Leiter des Kurorchesters – Gabor Bedö – bestätigt worden. Gleichzeitig fragte er an, ob das Gabor Bedö Quintett in 2023 wieder an den Töwerland-Konzerten teilnehmen könne. Diesem Wunsch kommen wir gern nach.

Die Kurverwaltung hat mit einer Musikagentur für die Jahre 2022 und 2023 einen Dienstleistungsvertrag zur Erbringung der Töwerland-Konzerte abgeschlossen. Diesen Vertrag wird die Kurverwaltung selbstverständlich erfüllen. Daraus ergibt sich, dass in 2022 und 2023 das Konzept der wöchentlich wechselnden Musikensembles bestehen bleibt. Danach werden wir die ersten beiden Jahre evaluieren und sicherlich Verbesserungen vornehmen.

Es ist für mich verständlich, dass Sie mit dieser Entscheidung nicht zufrieden sind und Ihre Petition somit nicht umgesetzt wird. Dennoch hoffe ich auf Ihr Verständnis und darauf, dass Ihre Liebe zu Juist bestehen bleibt.

In diesem Sinne wünsche Ich ihnen alles Gute und freue mich Sie bald wieder auf Juist begrüßen zu dürfen.

Thomas Vodde
Leitung Marketing & Event
Kurverwaltung Juist
Strandstr. 5
26571 Juist
Tel. 04935 809851
Handy: 0173 2372623
Fax: 04935 809909
E-mail: marketing@juist.de

--

Diese Email wurde mit der UTM 9 / Sohpos auf Malware untersucht.